

LE REFUGE DE LA TRAYE,

# En toute confidentialité

Créé en 1982 à Méribel, le Refuge de la Traye a conservé toute son âme. Aujourd'hui, il est composé de deux chalets reliés par un couloir intérieur et de deux mazots indépendants. La capacité d'accueil est limitée, ainsi les hôtes séjournent en toute quiétude et confidentialité.



Accessible en randonnée, en véhicule électrique ou même à cheval depuis les Allues, le Refuge de la Traye est complètement préservé des atteintes du bruit et du temps. Les hôtes viennent ici presque en retraite pour se reconnecter complètement à la nature omniprésente et vivre une expérience mémorable. Niché dans un fabuleux site naturel préservé, le Refuge met l'accent sur sa responsabilité écologique en s'inscrivant dans une démarche éco-responsable par des actions actives et préventives (panneaux solaires, véhicules électriques innovants...).

Le Refuge de la Traye est le premier refuge de montagne de prestige. Restaurant, spa, tisanerie, tout est pensé entre tradition et confort ultime. Les chambres sont très confortables et authentiques, combinées à des services high tech. Un subtil mélange de fleurs blanches, de muguet et de chèvrefeuille, signé du nez Blaise Mautin, flotte dans chaque pièce...

Le spa s'appuie sur la même philosophie. Il combine relaxation, ambiance savoyarde et haute technologie au service du bien-être et des sens. Le sauna Iyashi Dôme, les soins Mostleds et Wellssystem, très techniques, figurent parmi les prestations les plus inattendues en altitude.

Vous rêvez de parenthèses enchantées lors de votre séjour? Le lit de foin, la baignoire de lait avec une vue époustouflante sur les montagnes et forêts vous attendent... ●

[www.refugedelatraye.com](http://www.refugedelatraye.com)

**Created in 1982 in Meribel, the Refuge de la Traye has kept its soul intact. Today, it is composed of two cottages connected by an interior corridor and two independent cottages. The capacity is limited, so guests can stay in peace and privacy.**

Accessible by hiking, electric vehicle or even on horseback from the Allues, the Refuge de la Traye is completely preserved from the effects of noise and time. Guests come here to reconnect completely to the ubiquitous nature and live a memorable experience. Nestled in a fabulous preserved natural site, the Refuge emphasizes its ecological responsibility by being part of an eco-friendly approach through active and preventive actions (solar panels, innovative electric vehicles...). The Refuge de la Traye is the first mountain refuge of prestige. Restaurant, spa, tearoom, everything is thought between tradition and ultimate comfort. The rooms are very comfortable and authentic, combined with high tech services. A subtle blend of white flowers, lily of the valley and honeysuckle, signed by the nose Blaise Mautin, floats in every room... The spa is based on the same philosophy. It combines relaxation, Savoyard atmosphere and high technology for the well-being and the senses. The Iyashi Dome sauna, the Mostleds and Wellssystem treatments, very technical, are some of the most unexpected services at altitude. You dream of enchanted parentheses during your stay? The hay bed, the milk bath with a breathtaking view of the mountains and forests are awaiting you... ●

